

DR. PAULO SPELLER

Secretario General de la Organización de Estados Iberoamericanos
para la Educación, la Ciencia y la Cultura



Posee graduación en Psicología por la Universidad Veracruzana, Maestría en Psicología por la Universidad Nacional Autónoma de México y doctorado en Government (Ciencias Políticas) por la Universidad de Essex.

Profesor con dedicación exclusiva en el Departamento de Teoría y Fundamentos de la Educación, Universidad Federal de Mato Grosso. Consejero de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) del comité asesor para la celebración de la Conferencia Mundial sobre Educación Superior (CMES) - Edición 2009. Miembro del Consejo de Desarrollo Económico y Social - CDES / Presidencia de la República, representante de la sociedad civil (desde 2012 hasta 2014).

Miembro de la Junta de Educación Superior del Cámara Nacional de Educación, con el mandato de 2008-2012; Presidente de esta Cámara (CES) en el período 2010-2012. Presidente de la Comisión de la Universidad de Integración Internacional de la Lusofonía Afro-Brasileña - UNILAB - vinculado a la Secretaría de Educación Superior del Ministerio de Educación (SESu / MEC) (2008-2010). Rector *pro tempore* de la UNILAB (Esp. MEC n ° 936 de 21/07/2010) desde agosto 2010 a marzo 2013.

Tiene experiencia en el área de Educación y Ciencias Políticas, con énfasis en el Estado y el Gobierno, actuando principalmente con los siguientes temas: educación, políticas públicas, política educativa, plan de estudios y bases de la educación. Secretario de Educación Superior del Ministerio de Educación de 2010 a 2013, Comendador del Orden de Río Branco, del Ministerio de Relaciones Exteriores. Titular del Cátedra UNITWIN / UNESCO de Educación e Innovación para la Cooperación Solidaria.

Desde 2015 se desempeña como Secretario General de la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura.